



Liberté • Égalité • Fraternité
RÉPUBLIQUE FRANÇAISE

MINISTÈRE
DE L'EUROPE ET DES
AFFAIRES ÉTRANGÈRES

PROTOCOLE

*sous-direction des
privilèges et immunités
diplomatiques et consulaires*

Le 26 juin 2018

N° PRO/PIDC
2018-1606398

Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères - Protocole - présente ses compliments aux missions diplomatiques accréditées en France, aux organisations internationales ayant leur siège ou un bureau en France, aux délégations et représentations permanentes auprès de ces organisations internationales et a l'honneur de leur faire part de ce qui suit :

Le Protocole appelle l'attention des missions précitées sur la publication au Journal officiel du 17 juin 2018 du décret n°2018-487 du 15 juin 2018 relatif aux vitesses maximales autorisées des véhicules qui, conformément aux décisions du comité interministériel de la sécurité routière du 9 janvier 2018, réduit la vitesse maximale autorisée de 90 à 80 km/h, sur les routes bidirectionnelles à chaussée unique sans séparateur central.

Cette mesure prend effet le 1^{er} juillet 2018 et elle s'applique à tous les conducteurs circulant sur le territoire français.

Cette mesure est motivée pour trois raisons :

- . la vitesse est la première cause des accidents mortels en France (31 %) ;
- . le réseau routier sur lequel les accidents mortels sont les plus fréquents est celui des routes à double sens sans séparateur central (55 %) ;
- . la vitesse a des effets sur la conduite à la fois au niveau des distances d'arrêt et au niveau du champ de vision (plus la vitesse augmente, plus le champ de vision est réduit).

Le Protocole remercie les missions précitées d'appeler l'attention de leurs personnels sur cette disposition et d'informer leurs concitoyens désireux de voyage en France de ces nouvelles dispositions./.

Le ministère de l'Europe et des Affaires étrangères - Protocole -, saisit l'occasion de cette communication pour renouveler aux missions diplomatiques accréditées en France, aux organisations internationales ayant leur siège ou un bureau en France, aux délégations et représentations permanentes auprès de ces organisations internationales les assurances de sa haute considération.

Missions diplomatiques accréditées en France
Organisations internationales ayant leur siège ou un bureau en France
Délégations et représentations permanentes auprès de ces organisations internationales



MINISTRY
FOR EUROPE AND
FOREIGN AFFAIRS

PROTOCOL

26 June 2018

*Diplomatic and Consular
Privileges and Immunities Department*

No. **PRO/PIDC**
2018 - 1406398

The French Ministry for Europe and Foreign Affairs – Protocol – presents its compliments to the diplomatic missions accredited in France, the international organizations headquartered or having an office in France, and the permanent delegations and representations to these international organizations, and has the honour to inform them of the following:

Protocol would like to draw the attention of the abovementioned missions to the publication of decree no. 2018-487 of 15 June 2018 in the Official Journal of 17 June 2018 regarding the maximum speed limit for vehicles, which in accordance with the decisions of the French Interministerial Committee for Road Safety of 9 January 2018, **reduces the maximum speed limit from 90 km per hour to 80 km per hour on all two-way, single-carriageway roads with no central reservation.**

This measure will take effect on 1 July 2018 and will apply to all persons driving on French territory.

There are three reasons behind it:

- speed is the leading cause of fatal accidents in France (31%);
- most fatal accidents (55%) occur on two-way roads with no central reservation;
- speed affects driving both from the point of view of stopping distances and the field of vision (the higher the speed, the narrower the field of vision).

Protocol requests that the abovementioned missions inform their staff, as well as their citizens who intend to visit France, of this new rule./.

The French Ministry for Europe and Foreign Affairs – Protocol – avails itself of this opportunity to renew to the diplomatic missions accredited in France, international organizations headquartered or having an office in France, and permanent delegations and representations to these organizations, the assurances of its highest consideration.

Diplomatic missions accredited in France
International organizations headquartered or having an office in France
Permanent delegations or representations to international organizations